



Diputadas de oposición se manifiestan contra el abuso infantil



Datos oficiales de la Secretaría de Salud muestran que en 2022 hubo casi 10 mil casos de abuso infantil.

El 92% de las víctimas fueron mujeres, de ellas, una de cada cinco comunicó que sus violentadores fueron parientes distintos a la madre.

Por ello, diputadas de oposición se solidarizaron para presentar un punto de acuerdo y rechazar enérgicamente cualquier actuación judicial que vaya en contra del interés superior de la niñez.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4013?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4013&authkey=!ALFaiTdr97aq8ZY&ithint=video&e=hoFE59>